La localidad de Nonoalco está situado en el Municipio de Xochicoatlán (en el Estado de Hidalgo), el significado de la palabra es "lugar de mudos", actualmente tiene 950 habitantes. Nonoalco está a 1680 metros de altitud sobre el nivel del mar.

Nonoalco es un poblado muy pequeño y tranquiló, el cual esta sobre la carretera México- Tampico, este cuenta con los servicios básicos de educación básica desde preescolar hasta secundaria.

Dentro de las fuentes de trabajo encontramos que Nonoalco tiene dos pequeñas maquiladoras y una compañía minera, donde se explota manganeso grado metalúrgico, mismo que es exportado, con estas fuentes de trabajo se emplean sus mismos habitantes y habitantes de comunidades aledañas a la misma.

En Nonoalco también podemos encontrar una pequeña iglesia construida en el siglo XVI por la orden de los Agustinos, templo que se sigue conservado en su original estructura, es muy pueblo donde la mayoría de sus habitantes profesan una religión católica a un 90%, lo cual ha permitido que se sigan conservando a la fecha importante celebraciones religiosas, que se estas van desde el inicio del año

MES	CELEBRACIÓN
ENERO	Año nuevo
	Día de Reyes
FEBRERO	Candelaria
MARZO/ABRIL	Semana Santa
MAYO	Ofrecimiento de flores(niñas)
JUNIO	Ofrecimiento de flores(niños)
SEPTIEMBRE	Fiesta patronal (San Nicolás de Tolentino)
OCTUBRE	Todos Santos
NOVIEMBRE	Todos Santos
DICIEMBRE	Virgen de Guadalupe
	Posadas
	Nacimiento de Cristo

Cabe hacer mención que en Nonoalco la Semana Santa se celebra de una manera diferente a la región, en la cual se acostumbra tres viernes antes a viernes santos, a las orillas del pueblo sale el Pregonero el cual es una persona con una pequeña flauta de carrizo elaborada por el mismo, anunciando que pronto llegara a esta, que la farisea se tiene que preparar.

La farisea es un grupo de personas que se visten con un calzón rojo de franela y una camisa con listones de colores, los cuales con los encargados de crucificar a Cristo, estos también son acompañados por los Senturiones, ellos son los encargados de dar la sentencia de Cristo (crucificarlo), la cual se da sobre un caballo corriendo.

## Todo esto se hace el día viernes santo

En lo que respecto al ofrecimiento de flores esto se hace en los meses de mayo y junio niñas y niños por separado, lo cual consiste en ir a afrendarle a María(mayo) flores, flores que son cultivadas en la misma localidad y en junio al Sagrado Corazón de Jesús, esto se lleva a cabo con los niños de la misma comunidad en el momento del acto se cantan alabanzas de agradecimiento.

En lo que respecta a la celebración de Todos Santos da inicio con la elaboración de los altares con flor de cempaxúchitl, el día 30 de octubre se espera a la anima sola, 31 de octubre es el día de los angelitos, estos son niños que han fallecido en edad infante y finalmente el día 1 y 2 de noviembre día de los fieles difuntos, a todos ellos se les coloca ofrendas que consisten en tamales verdes, rojos y chala con carne de puerco mismo que es matado por los mismos familiares, el cual fue engordado durante I transcurso del año, y no hay que olvidar el pan y chocolate que al igual es hecho en las mismas casas en los tradicionales hornos de leña.